## 飛び 5 実体経済 金融 |界大恐慌の再 れている。 火し、 危機として全世 株価 タクシー業界 の波及を予 確 かに 0) 来が、 暴落 昨 界 か 機 を 年 恐

ま

歴史の教科書で習

な時代の

終わ

り ?

間

0)

0)

苦境

にさら

第1回

た世 させている。 発端とするアメリカの危 七月のサブプライム危機 に は、 身を置くものとして、

出る陣 とも考えられる。 行き過ぎた金融バブル も必要かなとも思う。 向きに受け とを思えば、 に新しい生命 いに心配では 対ちが 新し 痛 長 の時代が始 いスパンで見れ 止 い秩序が生ま か この 2かるの あるが、 めて行くこと が誕生するこ 陣 陣 解痛の後 た見れば 阵痛を前 か ~と大 L か

## 再起?の 团 塊耕志録

折?) によりわずか九回で休筆(挫 まったのだが、 で二〇〇一年より連載が始 運営する「タクシーサイト せて貰う事になった。 という題 ラムは、 今回、 いう命令にかこつけ 「塊耕志録」という名のコ より コラムを再開させて貰 になってしまって 方が長続きするの 回 社 弊社の関連会社で で 本紙 怖 タクシー日本新 でコラムを掲載さ 長 「タクシーサイ 0) 編集者の 団 「タクシージ 筆者の怠慢 何か書け [塊耕志録 実は い Ź V る 聞

> 吉光氏のコラム 結

清野 吉光(きよの よしみつ)略歴

1950年 長野県四賀村生まれ、1968年上智大学外国学部ロシア語科入学 中退。その後印刷関係など様々な職業に従事。1976年清水市の日の 丸交通入社。1980年静岡市内の事務機器センターに入社。1982年システム オリジンを仲間と創業、専務取締役。1992年代表取締役社長就任。2003年 タクシーサイト代表取締役社長就任。2005年代表取締役会長に就任。20 07年タクシーアシスト代表取締役社長に新任。現在に至る。

大量の 本深志高校の卒業四 筆者の卒業した長野県の 響を与えていくと思われ 十月十二日

ある。

その多くは挫折をし、

行 向

変革を夢見た世 て様々な働きかけ

代で

を

かっ

0)

日

曜

組織を卒業するにあたっ

まここでその会社 体を張って支えてき

度自分の人生を総括

る。

員として自分の会社や組

代償なの

か、

モー

レ

'n

生活スタイルの質的な面 やニューファミリー う量の面だけでなく、 くも悪くも社会に大きなイ という言葉は元通産省の 学年であ 会の活性化に少なからず のように送るかが日 職後の生活を団塊世 して近年二〇〇七年から も大きな影響力を持ち、 にかけての所謂全共闘運動 年代後半から七十年代初め のであるが、 る堺屋太一氏が造語した 僚で小説家、 ンパクトをもたらし続け 一十四年生ま 一代である。 お尻になる世代だ。「 だが、 私 「塊世代の は 定年 昭 Ď 早 和 退職を迎え、 生ま <u>一</u> 十 世代として良 数が多いとい 評論家でも 所謂団 れ 責任 0) れ 五. 人と同 塊世 で 年 本の 代が 団塊 -など、 六十 昭 生 ど 退 そ 社  $\mathcal{O}$ で た Ł あ 官 代 和

はあるが……。 本願の安易な発想から無いかと言う、極めて で

力は

他 記念式 たる百六十名 た。 卒業生の三 典 と懇 総親会が が出 一分の 開

0) 世 ミュニティー や応援歌を高唱した。 がっている。 芽も生まれている。 に終わらせない、 代の感傷を懐かしむ事だ またそれを単に若き青春 れる姿ではあ 高 旧 0) 真が載ったカードがぶら下 胸には名前と出身中学、 化財に指定されたという 恩師の記念授業を、 でに七十五 1) して卒業記念の若き日の い講堂で聴講 違い 代は若き日に様々な立 交を温め、 に驚きつつ、 前の姿のギャップにお 校の同窓会ではよく見ら はあろうとも社会に 歳になる当 また共に うるが、 その写真と目 した。 の創造へ 懇親会で 新し L 各自 寸 有 かし 0) 塊 い 旧 校 形 時 場 0 萌 コ け 時 は 互 写 そ 制 歌 0) 0) す

## 団塊世代の 社会的実践とは

と思う。 ない。 ではなかろうか? その原因がわかるかも知 なかったが、 はその子育てに失敗したと しれないが) 計なお世話と言われるかも き価値はなんなのかを その中で次世代に継承すべ して成功と失敗の経験 する責任があると思う。 訓を生かした社会的 と価値観 言われる。 まどき流行らない言葉だが) 味にしてきた自分の歴 団塊の世代はいままで 御節介と言われよう 団塊の 影を吟味 でもトライす 当時ではわから 今なら少しは 提 世代の多く 示すべきだ 民実践に その教 (余 そ n 史

耕志というスタイル

札は「耕志舎」と掲げてあの清水にある自宅建物の表に入っていて物好きにも私 いない。が、この言葉は気な造語で広辞苑にも載って 志」という言葉は私の勝手 うような意味合いだが「耕 してきた」録 塊世代の筆者が「志」を「耕 というタイトルは、 のコラムの「団塊耕 (記録) とい 寸 志

> 事なのではないかと思う。 それで十分だと思っている。 味があると思っているし、 を耕す、 ば言われる。 問 こめられている。 楽な気持ちの二重の意味 生きていくスタイル 言わば「耕志」というのは 志を育み続ける姿勢こそ大 れに越したことはないが、 わないよ」という少しお気 「志」を「実現」できればそ ようなものだと思う。 れば意味がないとしばし 世 て生きて行きたい われるし、 ح 界ではもちろん結果を 0) 耕し続ける事に意 言 「結果はあまり間 葉は でも私は「志」 結果を出さな 「志」 ビジネス を が

タクシーと志

ル創造」

思うが、 ちろんそういう世界でも構 多少の社会性が必要だとは る個人の夢と「志」とは少 し違う概念で、「志」には「世 ため他人のため」という 大仰な世界ではなく そして志は何であっても いと思う。もちろん単な それは天下、 家族から地域 国家  $\widehat{\epsilon}$ 

たちの・

りを

うとし、

り身近 有難い。 る。 になっ 自分の為という気がしてい 実は業界の為というより、 頂くようになった。これは 展の為に何かお役に立ちた て、 死だったが、二十周年を経 妙な縁に導かれて、 員を経験し、 ま縁あって、 事で十分だと思う。 あ を持たせて頂けるだけでも いという「志」を持たせて にかく維持させることに必 ト会社をやらせて戴くこと 会社をお客様とするソフ る そしてそうした「志 タクシー業界全体の発 いは会社、 なコミュニティー 「志」を夫々が抱く 最初は会社をと そしてまた奇 タクシー乗務 業界などよ たまた タクシ

を

触

れ

てみたい。

はこうした試みの

右往左往 さら

2

のコラム

寸 [塊耕

志

るという状態だが、 と引き継いでくれるだろう。 志に共感する次の人がきっ 自分でできなければ、 いと生きがいに不足は無い。 ーションという大きな役回 シーの新しいビジネスモデ 二十年の課題としてやり (勝手に) 引き受けよ 力不足に伸吟してい =産業インキュ そして私は「タク しかし現実の自分 動家時代、 私 いてみたい。 至る広い時空間で、

立場を時には踏み外して書尚且つシステムオリジンの と二〇一三年の三十周年 に迷惑をかけっぱなしの そして「志」に反して世 を再起させる事が、私の「志 スタートである。 のタクシー乗務員 団塊耕志録」 オリジンの創 まずは挫折 のコラム 順不同、 時 代 活間 に 業 製品貸し出し

